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Privacy policy​
(for axite Content Impact Tracking use) 

1. Responsible Organisation 

AX Semantics GmbH​
Nordbahnhofstraße 115 70191 Stuttgart Germany 

For the name of the Data Protection Officer see https://www.ax-semantics.com/en/data-and-privacy 
By post to "the company data protection officer" 

2. Purpose and Object of data processing 

AX Semantics GmbH operates the axite tag, a server-side web analysis tool for measuring the 
success of content (content impact tracking) and optionally for content personalization. 

The processing is carried out exclusively on behalf of customers (website operators) and not for our 
own purposes. 

3. Legal Basis 

The data processing is based on: 

●​ of Section 25 (2) TDDDG: axite Tag uses only functional or strictly necessary cookies for 
both content impact tracking and personalization. According to Section 25 (2) TDDDG, the 
associated processing of browser information does not require the user's consent. 

●​ as well as Art. 6 para. 1 lit. f GDPR (legitimate interest in the analysis and optimization of 
content). 

4. Type of Data processed 

The axite tag does not collect any personal user profiles, but processes data exclusively on the 
basis of the: 

●​ Page views 

●​ Date and time of the page views 

●​ Conversion events (derivation of a purchase intention, e.g. "add to shopping cart", "add to 
watch list") 

●​ The text that was displayed and whether it was read 
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All this data is without reference to the device or user. 

●​ anonymized IP addresses, which are immediately discarded by the server and not stored, 

The personalization function (if used) only accesses 1st-party cookies and on-site data, evaluates 
them in the user's browser, and exchanges content on the website based on this algorithmic decision, 
but does not transfer any personal information to AX Semantics. 

5 Server Locations and Data Transfer 

Data processing takes place on servers within the EU. Data is not transferred to third countries. 

A data protection-compliant contract for order processing (AVV) in accordance with Art. 28 GDPR 
is concluded with each customer. There is no disclosure to third parties. 

6. Technical Measures & Data Economy 

AX Semantics GmbH follows the principle of minimal data processing: 

●​ No cookies for analysis or marketing purposes 

●​ No profiling 

●​ Early anonymization of sensitive data 

●​ No permanent storage of identifiable data 

7. Objection to the Collection of Data 

It is possible to object to processing by axite Tag at any time - for example by using cookie blockers or 
by adjusting your browser settings. However, as no user-based tracking procedures are used, this has 
no effect on the functionality of the website. 

9. Amendment of this Privacy Policy 

This privacy policy will be amended if legally or technically necessary. The current version applies in 
each case. 
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axite Tag Impact Tracking 

Datenschutzerklärung (für die 
Website von axite Kunden) 
Datenschutzerklärung zur Nutzung des axite-Tags der AX Semantics GmbH 

Unsere Website nutzt das axite-Tag der AX Semantics GmbH, ein Tool zur Webanalyse, das uns hilft, 
das Nutzerverhalten auf der Website besser zu verstehen und unsere Inhalte zu optimieren. Dabei 
werden anonymisierte Daten wie IP-Adressen und Seitenaufrufe erfasst und ausgewertet. Die 
vollständige IP-Adresse wird bereits im Cache der Datenannahme anonymisiert und nicht dauerhaft 
gespeichert. 

Die Verarbeitung dieser Daten erfolgt auf Grundlage von Art. 6 der Datenschutz-Grundverordnung 
(DSGVO). Das berechtigte Interesse des Website-Betreibers an der Optimierung des 
Online-Angebots stellt hierbei eine ausreichende rechtliche Grundlage dar. Eine ausdrückliche 
Zustimmung der Nutzer ist für diese Form der Datennutzung nicht erforderlich. 

Eine Weitergabe der Daten an Dritte findet nicht statt. Zwischen uns und der AX Semantics GmbH 
besteht ein Vertrag zur Auftragsverarbeitung gemäß den gesetzlichen Vorgaben. 

Sie haben jederzeit die Möglichkeit, der Erhebung und Verarbeitung Ihrer Daten zu widersprechen – 
etwa durch den Einsatz von Cookie-Blockern. Weitere Informationen sowie individuelle 
Datenschutzeinstellungen finden Sie in der Datenschutzerklärung der AX Semantics GmbH. 

Datenschutzerklärung​
(für die axite Content Impact Tracking Nutzung) 

1. Verantwortliche Stelle  

AX Semantics GmbH​
Nordbahnhofstraße 115​
70191 Stuttgart​
Deutschland 

Namentliche Nennung des Datenschutzbeauftragten siehe 
https://www.ax-semantics.com/en/data-and-privacy​
Postalisch an “den betrieblichen Datenschutzbeauftragten” 
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2. Zweck und Gegenstand der Datenverarbeitung 

Die AX Semantics GmbH betreibt mit dem axite-Tag ein serverseitiges Webanalyse-Tool zur 
Erfolgsmessung von Content (Content Impact Tracking) und optional zur Inhaltspersonalisierung. 

Die Verarbeitung erfolgt ausschließlich im Auftrag von Kunden (Website-Betreibern) und nicht für 
eigene Zwecke. 

3. Rechtsgrundlage 

Die Datenverarbeitung erfolgt auf Grundlage: 

●​ von § 25 Abs. 2 TDDDG: Der axite Tag nutzt sowohl für das Content Impact Tracking als 
auch für die Personalisierung ausschließlich funktionale bzw. zwingend erforderliche Cookies. 
Laut §25 Abs. 2 TDDDG erfordert die damit verbundene Verarbeitung von 
Browser-Informationen keine Einwilligung des Users. 

●​ sowie Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO (berechtigtes Interesse an der Analyse und Optimierung 
von Inhalten). 

4. Art der verarbeiteten Daten 

Das axite Tag erhebt keine personenbezogenen Nutzerprofile, sondern verarbeitet ausschließlich 
auf Basis, der: 

●​ Page Views 

●​ Datum und Zeit der Page Views 

●​ Conversion Ereignisse (Ableitung einer Kaufabsicht, z.B. “in den Warenkorb”, “auf die 
Merkliste”) 

●​ Der Text, der eingeblendet wurde, und ob dieser gelesen wurde 

Alle diese Daten sind ohne Geräte- oder Nutzerbezug. 

●​ anonymisierte IP-Adressen, die sofort serverseitig verworfen und nicht gespeichert werden, 

Die Personalisierungsfunktion (sofern genutzt) greift lediglich auf 1st-Party-Cookies und 
On-Site-Daten zu, wertet diese im Browser des Nutzers aus, und tauscht auf Basis dieser 
Algorithmischen Entscheidung Inhalte auf der Website aus, aber überträgt keine der 
personenbezogenen Informationen an AX Semantics. 

5. Serverstandorte und Datenweitergabe 

Die Datenverarbeitung erfolgt auf Servern innerhalb der EU. Eine Übermittlung an Drittländer findet 
nicht statt. 
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Ein datenschutzkonformer Vertrag zur Auftragsverarbeitung (AVV) gemäß Art. 28 DSGVO wird mit 
jedem Kunden geschlossen. Es erfolgt keine Weitergabe an Dritte. 

6. Technische Maßnahmen & Datensparsamkeit 

AX Semantics GmbH verfolgt das Prinzip der minimalen Datenverarbeitung: 

●​ Keine Cookies zu Analyse- oder Marketingzwecken 

●​ Keine Profilbildung 

●​ Frühzeitige Anonymisierung sensibler Daten 

●​ Keine dauerhafte Speicherung identifizierbarer Daten 

7. Widerspruch gegen die Datenerhebung 

Ein Widerspruch gegen die Verarbeitung durch das axite Tag ist jederzeit möglich – etwa durch 
Verwendung von Cookie-Blockern oder durch Anpassung der Browser-Einstellungen. Da jedoch keine 
nutzerbasierten Trackingverfahren eingesetzt werden, hat dies keine Auswirkungen auf die 
Funktionalität der Website. 

9. Änderung dieser Datenschutzerklärung 

Diese Datenschutzerklärung wird bei rechtlicher oder technischer Notwendigkeit angepasst. Es gilt 
jeweils die aktuelle Fassung. 
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